

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres Bruders, Schwagers und Onkels

Werner Baumann

erfahren durften. Sie haben uns tief berührt. Wir danken allen Verwandten und Freunden, die unserem lieben Verstorbenen das letzte Geleit gegeben haben.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Dominik Zehnder für die würdevolle Gestaltung der Abdankung und die Urnenbeisetzung am Grab. Unser herzlicher Dank geht auch an die Pflegeteams und an die Ärzte des Spitals Bülach sowie des Universitätsspitals Zürich für die liebevolle Pflege und Betreuung. Danken möchten wir den Arbeitskolleginnen und Arbeitskollegen der Firma Fiege Logistik (Schweiz) AG und den Korbballerinnen. Vielen Dank für die zahlreichen und persönlichen Karten sowie die grosszügigen Spenden ans Tandem.

Bülach, im Juni 2016

Die Trauerfamilie